



Bonjour à tous,

L'école de Chapeiry (tout comme celle de St Sylvestre !) participera le **vendredi 24 mai prochain** au défi des écoliers. L'objectif (cf document joint) est donc de privilégier ce jour-là des déplacements à pied, en vélo, en bus ou en co-voiturage, afin de sensibiliser aux problématiques de mobilité et de développement durable.

Voici les différents défis proposés:

Déplacement à pied:

Compte-tenu de l'étendu de nos deux villages et du manque de zones sécurisées en dehors du chef-lieu, l'option « marche à pied » est évidemment compliquée, voire dangereuse.

Nous proposons toutefois une opération « pédibus » dont les guides seront exceptionnellement Sophie FAVERGER CLERC-DUBOIS et Virginie MIEGE.

Ce pédibus partira à 08H10 de l'allée du Côtéau, traversera l'allée du Verger puis l'allée du Bocage, longera la route du bois de la Croix avant de descendre vers l'école (cf plan ci-dessous).

Tous les enfants qui habitent dans cette zone pourront évidemment rejoindre le pédibus en présence d'un adulte.

Déplacement en vélo:

Tous les parents qui possèdent des vélos avec siège enfant ou porte-bagage rallongé peuvent évidemment accompagner leur enfant avec ce moyen de transport. Les enfants les plus à l'aise à vélo peuvent aussi venir avec leur propre vélo.

Déplacement en co-voiturage:

Nous vous invitons à entrer en contact avec les familles qui habitent dans le même secteur que vous pour étudier les possibilités de co-voiturage. Nous sommes bien conscients que cette option n'est pas la plus simple avec des enfants de maternelle qui utilisent encore des sièges enfant mais, avec un peu de logistique, pourquoi pas ?!

Nous souhaitons que l'arrivée à l'école puisse revêtir un caractère festif. Toutes les familles seront accueillies dans la cour. **Nous recherchons des parents pour préparer quelques gâteaux (2 par classe maximum) qui seront offerts à la dégustation le vendredi matin de 08H20 à 08H45.**

Tous les volontaires sont donc invités à envoyer un message sur le mail de l'école. Nous vous informerons lorsque la limite de 6 gâteaux sera atteinte.

A l'arrivée à l'école, nous ferons un « décompte » (anonyme bien sûr !!) de tous ceux qui auront validé un défi (à pied, en vélo ou en co-voiturage). Ces données seront transmises au Grand Annecy, qui supervise cette journée spéciale. L'année dernière, pour rappel, nous avons remporté un prix (qui nous a permis de recevoir des draisiennes). Ensemble, mobilisons-nous encore cette année !

**Merci d'avance à tous pour
votre participation à ce projet....**

Le trajet du pédibus...

● : Les arrêts...

